



19.07.2023 - Ausflug der GPF Post-und Telegraphen-Pensionisten vom Bezirk Gmunden nach Ybbs

Der vom Vorsitzenden Franz POIMER bestens organisierte Ausflug zum Donaukraftwerk Ybbs-Persenbeug wurde zu einem tollen Ereignis. Von Bad Goisern über Bad Ischl, Gmunden bis Vorchdorf waren 35 KollegInnen beim Ausflug dabei.

Beim gegenseitigen Austausch über frühere Zeiten wurde bereits die 2 1/2 stündige Busfahrt unterhaltsam. Danke an unseren Busfahrer Lutz vom Busunternehmen "Glas" aus Bad Goisern für seine umsichtige und unfallfreie Fahrt .

Beim Donaukraftwerk Ybbs-Persenbeug erwartete uns dann unser Bundesvorsitzende Josef (Pepi) Wild.

In 2 Gruppen bekamen wir eine sehr interessante und wissenswerte Führung durch unseren ehemaligen Kollegen, MinR. Dr Manfred Lang.

Wir hatten gerade zeitlich das Glück, dass ein großes Frachtschiff eine Schleusendurchfahrt machte. Unglaubliche Wassermassen müssen dabei in kürzester Zeit bewegt werden und in knapp 15 Minuten ist der Schleusenvorgang abgeschlossen.

Anschließend fuhren wir zum Mittagessen in das Gasthaus Babenbergerhof/Ybbs.

Weiter im Programm machten wir eine Schlossbesichtigung mit Führung auf Burg (Schloss) Greinburg.

Bevor es wieder nach Hause ging, kehrten wir beim Mostheurigen "Bruckhof" ein. Obwohl zu dieser Zeit normal geschlossen, machten sie für uns eine Ausnahme und wir konnten zünftige und schmackhafte " Heurigen-Jause " mit selbsterzeugten, regionalen Produkten genießen. Danke an die Wirtsleute !

So hatten wir noch einen gemütlichen Abschluss unseres Ausfluges mit ehemaligen KollegInnen der Post-und Fernmeldebediensteten der GPF.

Unser aller Dank gilt noch einmal unserem Landesvorsitzenden Franz Poimer für die Organisation dieser schönen Reise.

Wir freuen uns schon auf den nächsten Tagesausflug mit unseren ehemaligen KollegInnen.